



□ PTA総会、保育参観ありがとうございました

たくさんの保護者の方にお集まりいただき、令和5年度の業務・会計報告、そして令和6年度の計画等を了承していただきました。5年度の運営委員、クラス役員の皆様、ありがとうございました。また、本年度の運営委員、クラス役員の皆様、この1年間よろしくお祈いします。

保育参観では、給食の準備や食べている様子をご覧いただきました。保護者の方から、「おはしの使い方が上手になったね〜」「給食となって、好き嫌いが減りました」「家では野菜食べないのに、(スプーンへ)口を開けて食べている〜」等の声が聞こえ、嬉しくなりました。

子どもたちのよりよい成長のため、そして子どもたちが笑顔いっぱいになるのため、共に力を合わせていきましょう。

「あそびは学び」

子どもが**主体的に**

あ・そ・ぶ

教育・保育の実践



環境



子どもにとってあそびや日々の生活の全てが学びです。

「あそび」や「生活」は子どもにとって探究の宝庫。あそびや生活の中で、発見すること、体を動かすこと、創造すること、困難を乗り越えること、人と関わることが、主体的に学び続けることにつながります。

「幼保連携型認定こども園教育・保育要領」(内閣府)に基づき、園児の「あそび」をさらに広げ、豊かにすることで、子どもの可能性や能力を伸ばしていきたいと思ひます。

20年後・30年後に、自立し、社会で活躍する人となる基盤を、この乳幼児期にしっかり身につけてほしいと考えています。

生きていく中で、大切である「非認知能力(他者と付き合う力・感情をコントロールする力・目標を達せする力)」を遊びの中で、培われます。そのために、園では子どもたちが主体的に遊ぶための「環境」を整えていきたいと思ひます。たくさん遊び子・ひしのみの子、「やさしく・かしこく・たくましく」であってほしいですね。

□ 園内工事が始まります

今年度、園内の補修工事などを多く行います。掲示板の撤去、園看板の撤去・新設、南園舎屋根の補修(5月中旬~6月中旬の一月程度)、残念なことですが大型遊具の撤去(さび腐食及び遊具の高さなどが、現在の安全基準を満たしていないので危険)などです。工事時期についてはまだ未定ですが、分かり次第お知らせします。

園児・保護者の方の安全を第一に、工事を進めてもらいます。送迎時の駐車等、いろいろとご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力をよろしくお願い致します。



□ 職員紹介・よろしくお願いします!

5月1日より、新たに本園職員3名が増えます。主に、園児のお世話及び職員支援を行うこととなります。例えば、園児の給食準備・片付け、保育室の掃除、遊具や絵本の整理整頓。また、園バスにも乗車します。週数日の短時間勤務ですが、様々な仕事で園児・職員をサポートしてもらいます。どうぞ、よろしくお願い致します。

新規採用職員 大串 茜先生 大串 由希先生 馬渡ゆかり先生 です。

どうぞよろしくお願い致します。